

Necesario, incluir en la ley el concepto de violencia vicaria y tipificarlo penalmente, plantea Esther Martínez

La diputada Esther Martínez Romano (PT) sostuvo que es urgente incluir en la ley el término de violencia vicaria, para posteriormente poder tipificar este tipo de actos como delito en los códigos penales de las entidades federativas, a fin de prevenir y sancionar este tipo de agresiones, que tanto lastiman a las familias mexicanas.

https://edomexaldia.com/necesario-incluir-en-la-ley-el-concepto-de-violencia-vicaria-y-tipificarlo-penalmente-plantea-esther-martinez/